

GBTEC und bQuind: Strategische Partner für BPM-Exzellenz in den Benelux-Staaten

GBTEC und das niederländische Beratungsunternehmen bQuind gehen eine bedeutende, strategische Partnerschaft mit dem Ziel der Unternehmensexpansion ein. Gemeinsam forcieren die Unternehmen eine stärkere Vermarktung der von GBTEC entwickelten Digitalisierungssuite BIC Platform in Benelux.

- › **bQuind ist neuester strategischer Partner von GBTEC**
- › **GBTEC verstärkt sein Wachstum in Benelux**
- › **CEO Greinke: „bQuind ist kompetenter Partner für die Implementierung und Betreuung von BIC Platform“**

Am 16. November beschlossen Niels Doeleman, Geschäftsführer bei bQuind, und der Gründer und CEO der GBTEC Group, Gregor Greinke, die strategische Partnerschaft ihrer Unternehmen. bQuind aus Naarden, Niederlande, übernimmt als Spezialist für IT-Beratung im Bereich Prozessdigitalisierung eine zentrale Rolle bei der weiteren Markterschließung von GBTECs Digitalisierungssuite BIC Platform. Das Kunden- und Partner-Netzwerk von bQuind erstreckt sich über alle Benelux-Staaten, sodass der Digitalisierungsspezialist insbesondere in diesen Märkten als Berater für den Vertrieb, die Implementierung und die Betreuung von BIC Platform agiert.

Im Zuge seiner Internationalisierungsstrategie hat der deutsche IT-Spezialist GBTEC große Erfolge bei der Expansion in die australischen, spanischen und lateinamerikanischen Märkte zu verzeichnen. Auch aus den Niederlanden, Belgien und Luxemburg gewinnt GBTEC mit seiner marktführenden BPM-Lösung BIC Platform eine stetig steigende Anzahl an Kunden.

Dieses beeindruckende Wachstum, das GBTEC Team und die internationale Vermarktung haben bQuind davon überzeugt, eine enge strategische Partnerschaft aufzubauen. Ziel ist es, als kompetenter Partner vor Ort die Einführung der Software in Unternehmen umfassend zu betreuen. bQuind hat sich für GBTEC aufgrund seines klaren Fokus auf die Prozessdigitalisierung, seiner langjährigen Erfahrung und seines hervorragenden Netzwerks schnell als richtiger Partner herausgestellt.

Ihr Ansprechpartner

Timo Bewer

+49 234 97645-114

timo.bewer@gbtec.de

Greinke sieht bQuind als richtigen Partner für die internationale Expansion

Greinke erklärt den enormen Mehrwert der Kooperation mit bQuind: „Niels Doeleman und sein Team verfügen über exzellentes Wissen in der BPM-Domäne und Praxiserfahrung aus vielzähligen Kundenprojekten. Damit bringen sie alle Voraussetzungen mit, um eine BPM- und Digitalisierungssoftware bei Unternehmen zielgerichtet einzuführen und zu betreuen. Beim persönlichen Austausch haben wir schnell festgestellt, dass wir das gleiche Ziel verfolgen: Wir möchten unsere Kunden auf ihrem Weg zur Digitalisierung ganzheitlich begleiten, mit einer anwenderfreundlichen und ressourcenschonenden Software. Wir sind froh, dass wir einen solch kompetenten Partner für die weitere, internationale Expansion gewinnen konnten und freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit in den Bereichen Sales, Marketing und Consulting.“

Doeleman ergänzt: „Als einer der führenden Implementierungspartner für BPM-Software in den Benelux-Staaten kennen wir uns natürlich sehr gut im Markt aus. Im Vergleich zu anderen BPM-Tools besticht BIC Platform als ganzheitliche Digitalisierungssuite insbesondere durch die perfekte Kombination aus Leistungsfähigkeit und Nutzerfreundlichkeit. Mit der Integration von GRC, Process Mining, Prozessanalyse und Low-Code Prozessen unterstützen wir unsere Kunden noch stärker bei der umfassenden Digitalisierung. Auch das GBTEC Team und die beeindruckende Kundenliste sprechen für sich. Als strategischer Partner von GBTEC werden wir die Markterschließung in unseren Kernländern forcieren.“

Digitalisierungssuite von GBTEC deckt den gesamten BPM-Lebenszyklus ab

GBTEC hat sich mit der BIC Platform als einer der führenden BPM-Anbieter im Europäischen Markt etabliert und befindet sich ungeachtet der aktuellen Marktlage auf einem rasanten Wachstumskurs. Seine Suite für digitale Transformation baut auf den Säulen Modellierung, Ausführung, Analyse und Optimierung von Prozessen auf und deckt somit den gesamten BPM-Lebenszyklus ab. Führende Analysten wie das Marktforschungsunternehmen Gartner nennen GBTEC regelmäßig als einen repräsentativen Anbieter im Themenfeld BPM. GBTEC legt seinen Fokus in der weiteren Entwicklung aller Softwarekomponenten auf innovative Funktionen und ein nutzerfreundliches Design.

Über die GBTEC Software AG

Die GBTEC Software AG ist Spezialist für Business Process Management, digitale Transformation, Business Intelligence und integriertes Risikomanagement. Das Unternehmen vereint Beratung und Softwareentwicklung erfolgreich unter einem Dach. Mit BIC Platform, einer Suite für die Digitalisierung in Unternehmen, bietet GBTEC eine innovative, vollumfängliche und

leistungsstarke Software zur Optimierung von Prozessen und IT-Systemen an. Zu seinen Kunden zählen sowohl weltweit agierende Fortune 500 Unternehmen als auch große mittelständische Unternehmen und die öffentliche Verwaltung. Nähere Informationen unter <https://www.gbtec.com/de/>.

Über bQuind

bQuind BV hat einen ausgezeichneten Ruf als Anbieter aller relevanten Dienstleistungen für Prozessdigitalisierung, Low-Code-Entwicklung, Geschäftsprozessmanagement und Unternehmensarchitektur. Das Team von bQuind bietet das Beste aus Digitalisierung und BPM, verliert aber nie das Wichtigste aus den Augen: die Menschen in Ihrer Organisation und ihr Wissen. Mit seinen bewährten Lösungen wie Cloud-fähigem Process-on-Demand, prozessbasiertem ERP und Process Release Cycle Management hilft bQuind Ihnen, Ihre Prozesse zu analysieren, um Einblicke in Prozessleistung und Innovation zu gewinnen. Die Referenzen und Erfahrungen werden zu echten Lösungen führen, während Sie die Kontrolle behalten. Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.bquind.com>.